



DIARIAS

Articulación entre academia, Gobernación y sector público para fortalecer semilleros de investigación en el Meta

La administración departamental y las universidades de la región compartieron un espacio en el que se establecieron fechas como el Encuentro Nacional de Semilleros de Investigación con la RedColsi, para el fortalecimiento de los semilleros y clubes de ciencia.

Publicado 16 horas ago on 13/12/2022
By **ViveElMeta**



Con el objetivo de analizar los resultados de la Semana de la Ciencia 2022, la cual se llevó a cabo gracias a la buena articulación entre la administración departamental y las universidades de la región que integran la Mesa de Rectores, se adelantó el Comité de Cierre 2022 entre la Gobernación del Meta y la Red de Investigadores del departamento.

La Gerencia de Ciencia, Innovación y Cooperación, adscrita a la Secretaría de Competitividad y Desarrollo Económico del Meta, presentó el Plan de Acción 2023 para armonizar la agenda con las Instituciones de Educación Superior- IES del departamento.

En este espacio se establecieron fechas como el Encuentro Nacional de Semilleros de Investigación con la RedColsi, Semana de la Ciencia y Expociencia 2023, la implementación de "padrinos científicos" entre las universidades y los colegios para el fortalecimiento de los semilleros y clubes de ciencia de los colegios.

De igual forma, se analizaron las estrategias frente a los incentivos para fortalecer a los

RADIO ONLINE



ÚLTIMAS NOTICIAS



VILLAVICENCIO / 1 hora ago
Joven murió electrocutado en barrio Gaviotas de Villavicencio



VILLAVICENCIO / 6 horas ago
Por su resultado en el Icfes, metenses con discapacidad serán becados



VILLAVICENCIO / 8 horas ago
Reportan primer quemado con pólvora en Villavicencio



DIARIAS / 16 horas ago
Sedes de tránsito departamental, listas para expedir, renovar, duplicar o recategorizar las licencias de conducción



DIARIAS / 16 horas ago
Inaugurada muestra pedagógica de las obras en la Escuela de Artes



DIARIAS / 16 horas ago
Articulación entre academia, Gobernación y sector público para fortalecer semilleros de investigación en el Meta

MÁS LEÍDO



REGIONALES / 2 semanas ago
Mejores Icfes del Meta tendrán beca universitaria y de sostenimiento



REGIONALES / 2 semanas ago
Confirmado: no habrá Festival de Verano en Puerto Gaitán



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago
Último día para pagar impuestos con descuento en Villavicencio



VILLAVICENCIO / 1 día ago
Programación del Festival Llanero de Villavicencio 'Villavo sabe a amor'



VILLAVICENCIO / 1 semana ago
Conozca la ruta del Carnaval de Mitos y Leyendas de este año en Villavicencio

pequeños investigadores. Así como el fortalecimiento del CODECTI y la creación de la red de investigadores de instituciones de educación básica primaria y básica secundaria.

Para Jorge Enrique Ramírez, docente investigador de la Universidad Santo Tomás, el compromiso desde la academia es seguir aunando esfuerzos entre las instituciones que en el departamento hacen ciencia, tecnología e innovación, y apoyar más a algunas instituciones que van avanzadas en temas Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM).

Otro tema importante de la agenda fue conocer los avances en la creación del Centro de Innovación del Departamento del Meta, una iniciativa liderada por **Ecopetrol**, y que a la fecha ha conseguido articular importantes actores del ecosistema regional de ciencia, tecnología e innovación como el SENA, Agrosavia, Unillanos, ANDI, Fenalco, Comité Intergremial, Parquesoft, Orinoco TIC, Corporación Universitaria Autónoma de Nariño (AUNAR), Cámara de Comercio de Villavicencio y la Universidad Santo Tomás, entre otros.

Para Héctor Manuel Ávila, decano de la Facultad de Ingeniería Industrial de la Universidad Santo Tomás, este Centro de Innovación busca dotar a todo el sistema regional con estrategias de profundización sobre la innovación, que impacten positivamente en la generación de valor a las empresas, y brinden espacios para el desarrollo de productos y servicios innovadores a toda la comunidad del departamento, consiguiendo que los emprendedores y empresas cuenten con una red de apoyo a las iniciativas, y fortalezca así, las capacidades regionales para la generación de valor.



TEMAS RELACIONADOS: #GOBERNACIÓN DEL META

TE RECOMENDAMOS LEER



Por su resultado en el Icfes, metenses con discapacidad serán becados



Inaugurada muestra pedagógica de las obras en la Escuela de Artes



Sedes de tránsito departamental, listas para expedir, renovar, duplicar o recategorizar las licencias de



La Paz después de la guerra



Boxeo metense amplía la lista de deportistas clasificados a Juegos Nacionales 2023



Deportistas de Para atletismo del Meta se colgaron 21 medallas en Barranquilla

DIARIAS

Inaugurada muestra pedagógica de las obras en la Escuela de Artes

La muestra pedagógica de la Escuela de Artes de la Casa de la Cultura tuvo gran acogida por los metenses. El evento estará abierto al público hasta el viernes 16 de diciembre.



Publicado 16 horas ago on 13/12/2022
By ViveElMeta





Con gran afluencia de personas, se inauguró el lunes la muestra pedagógica del área de artes plásticas de la Escuela de Artes de la Casa de la Cultura, en el salón de arte Flor Amarillo, en el primer piso de la Gobernación del Meta.

En total 290 obras en exposición y la participación de niños, jóvenes, adultos, personas con discapacidad y personas en proceso de rehabilitación por consumo de sustancias psicoactivas, demuestran el compromiso social de la institución en aras del mejoramiento de la calidad de vida de los metenses.

Los espectadores encuentran en esta exhibición obras en diferentes técnicas como dibujo y pintura, acuarela, fotografía, arte digital, grabado, escultura, terracota escultórica, acrílico, modelado en plastilina y papercraft.

Como valor agregado al proceso pedagógico, se realizaron talleres encaminados al emprendimiento, como el de decoración con globos, globoflexia y macramé. Lo que permitió un estímulo para iniciar o fortalecer el negocio de los beneficiarios del taller. Así mismo, se robustecieron los conocimientos de artesanos de la ciudad, para mejorar la calidad de sus productos.

La exposición cuenta con el apoyo del Instituto de Departamental de Cultura del Meta y estará abierta al público hasta el 16 de diciembre, de 10:00 a.m. a 5:00 p.m. en horario continuo de lunes a viernes.



TEMAS RELACIONADOS: #GOBERNACIÓN DEL META

TE RECOMENDAMOS LEER



Por su resultado en el Icfes, metenses con discapacidad serán becados



Articulación entre academia, Gobernación y sector público para fortalecer semilleros de investigación en el Meta



Sedes de tránsito departamental, listas para expedir, renovar, duplicar o recategorizar las licencias de



La Paz después de la guerra



Boxeo metense amplía la lista de deportistas clasificados a Juegos Nacionales 2023



Deportistas de Para atletismo del Meta se colgaron 21 medallas en Barranquilla

Sedes de tránsito departamental, listas para expedir, renovar, duplicar o recategorizar las licencias de conducción

El Instituto Departamental de Tránsito y Transporte del Meta invita a los interesados a realizar los trámites de la licencia de conducción en las sedes ubicadas en Restrepo, Guamal y Puerto